

Mexiquenses no saben cuándo serán las elecciones: PRD

ALEJANDRA REYES

Omar Ortega Álvarez, vocero del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para el proceso electoral, afirmó que es importante el debate entre las dos candidatas porque, de acuerdo con diferentes encuestadoras, más de 60 por ciento de la población en el Estado de México no sabe cuándo será la elección.

En conferencia de prensa anunció la incorporación de líderes del transporte y comercio de la zona oriente, que aportarán más 12 mil votos a la candidata de la Alianza Va por el Estado de México.

Destacó que Alejandra del Moral Vela va creciendo en la preferencia, porque las encuestadoras solo destacan siete por ciento de diferencia entre ambas candidatas.

“Al estar en un país democrático el debate es fundamental para co-

nocer las ideas de los candidatos, propuestas y ofertas políticas, si son innovadoras o no y saber qué es lo que están pensando.

“El rehuir solo demuestra cobardía, demuestra que sí ven un riesgo real en un debate entre Alejandra del Moral Vela, de la Coalición Va por el Estado de México y Delfina Gómez Álvarez, de Juntos Haremos Historia”.

Es necesario, explicó, que la gente conozca a las candidatas, pues es un derecho de los mexiquenses y no se les puede negar.

Ortega Álvarez aseguró que en todas las elecciones ha habido de-

bates y se ha organizado de manera democrática ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

“Por qué decir que no y destacar que hay cosas más importantes que hablar de cara al ciudadano y explicar sus razones sobre el por qué quieren gobernar.

“En lo personal sé que las mejores propuestas las tiene Alejandra del Moral, pero eso, lo tiene que escuchar la ciudadanía y con base en ello tomar decisiones”, insistió.

La comisión especial de debates del IEEM informó que el primer debate entre las candidatas al gobierno del Estado de México se realiza-

rá el 20 de abril a las 20 horas, como se había pactado inicialmente.

Ortega celebró que la propuesta de Morena de postergarlo al 28 del mes, no encontró eco al interior de la comisión y, por tanto, no era correcto desconocer lo que todos aprobaron en la reunión del pasado 5 de abril.

“¿A qué le tiene miedo Delfina? Sabemos qué está pasando con la educación, las guarderías de tiempo completo se eliminaron, las estancias infantiles y hay irregularidades que no quieren que salga a la luz”, enfatizó.

En relación a los líderes que han

salido, dijo, “la gente que sólo tiene intereses particulares ya no tiene cabida en el PRD y hay varios que ya no vieron un botón político”.

Comentó que al partido le han estado bajando 15 espectaculares y borrado bardas de las 250 que planea colocar, tanto en Naucalpan como en la zona oriente, por lo que ya iniciaron las denuncias ante estas arbitrariedades.

▼ El vocero Omar Ortega aseguró que es importante llevar a cabo los debates en las fechas acordadas. Foto Especial

“

El rehuir sólo demuestra cobardía, demuestra que sí ven un riesgo real en un debate”.

Omar Ortega Álvarez, vocero del PRD

